



LO ACUSAN DE APOYAR A GRUPOS CRIMINALES

Pide Segob un juicio político a juez

Por conducto de la Secretaría de Gobernación, el gobierno solicitó ante la Cámara de Diputados un juicio político y la destitución del juez federal Crescencio Contreras Martínez, por “actuaciones ilegales” para favorecer al crimen organizado y “fomentar la impunidad”.

En un hecho inédito, el Ejecutivo denunció las “cuestionables resoluciones de un juez, porque

“fomentan la impunidad y niegan el derecho a la justicia al pueblo”.

La titular de Gobernación, Luisa María Alcalde, acudió personalmente a la Oficialía de Partes del Palacio Legislativo, para presentar una denuncia de juicio político en contra de Contreras Martínez, juez de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio en el Estado de Tamaulipas.

Alcalde Luján argumentó que “existe una serie de elementos que hace presumir que las determinaciones del juez de distrito no están apegadas a los principios constitucionales y legales, debido a que ha sostenido criterios que permitieron la liberación de objetivos generadores de violencia en agravio del interés público”.

—*Víctor Chávez*